

防衛庁長官に陳情 上京運動

過疎対策の重点を自衛隊誘致においている陸別町では、一月二十日の町議会で全議員による自衛隊誘致特別委員会を設けて、この二日から千葉町長、国安議長佐々木建設委員長、松台産業委員長、渡辺総務副委員長、宮古建設副委員長ら一行が帶広第五師団、北部方面総監部から防衛厅への陳情運動に走りまわって七日に帰町しました。

おりから国会開会中で各大臣とも予算委員会にクギづけ状態のなかだつたのにもかかわらず、寸暇をさいて福田大蔵大臣、中曾根防衛廳長官、西田道開発厅長官らが一行にあつてくれました。直接に陳情をきいてくれたのこうとの結論は出ないものの政府要路のそれぞれの最高責任者に地元の実情を訴えることができて効果があつたようです。

せめて一個中隊でも

第五師団が通常の師団編成にくらべて一個連隊すくないでの、この補充のさいにはぜひ陸別町内へその連隊を説教しようとするものでこれまでの運動にたいしてこれまでの運動にたいして第五師団も北部方面総監部でも好意をもつてくれてい

たものの中年度からの第四

久津清人氏からも『北糖工

ナリと町議選で統一された

分家、独立して二十町歩の

足寄の開発へ意欲。

次防衛整備計画では陸上部隊の増強は見送りとなるも

よるなので、その場合には

第五師団の現部隊のなかか

らせて一個中隊（百五十名程度）でも駐屯するよう

にして足がかりをもとどうと

しています。

買収や施設、設備などに要する予算の獲得で、このた

めに側面からの政治運動が

必要となっています。

選考委員によつて

選考委員によつて